



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	13	10/09/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



Yolanda de la Torre

SUTILEZAS

El último acto de Estado de una Reina

En los días recientes, terminó de concretarse la renuncia del que fuera primer ministro de la Gran Bretaña, Boris Johnson, lo que le llevó a abandonar la residencia oficial en el número 10 de Downing Street, quedando como nueva líder del Partido Conservador y por tanto, primera ministro británica, Liz Truss, quien confirmó su llegada al cargo al reunirse en la semana que termina con la soberana Isabel II, que al darle posesión a la nueva titular del Gobierno, llevó a cabo el que sería el último acto de Estado de una Reina.

Esto fue así, porque apenas un par de días después, el jueves 8 de septiembre, su majestad, Isabel II, tras el reinado más prolongado de la corona británica, con 70 años y teniendo ya 96 de edad, perdió la vida, aquejada por una serie de malestares que se le fueron sumando con los años y que tendieron a agravarse desde el año pasado, cuando murió su esposo, el príncipe Felipe. De esta forma terminó un extenso

y productivo reinado, en el que Isabel II se mostró como toda una estadista, que, entre otros grandes números, dio posesión del cargo a 15 primeros ministros de la Gran Bretaña, entre los que destacan las tres primeras mujeres con tal responsabilidad. Margareth Thatcher, Theresa May y la actual, Liz Truss, una antimonarquista más, que tras llegar al cargo, terminó por expresar respeto a la soberana.

Otro punto a destacar de los primeros ministros a los que la reina ordenó formar Gobierno, se dio con el primero de su larga lista, que fue nada menos que Winston Churchill, en una asunción más suya al cargo, siendo él el más valioso consejero que pudo tener al inicio del reinado, cuando la soberana contaba con apenas 25 años y tenía aún todo por aprender, algo en lo que tuvo gran aplicación, por lo que dejó ver con el transcurrir de los poco más de 70 que permaneció en el trono.

Independientemente de controversias, con el fallecimiento de Isabel II, vimos partir al último gran sustento que tenían las monarquías, sin importar el país al que hiciéramos referencia, quizá por eso la muy atinada expresión del presidente de Francia, Emanuel Macron, quien, a través de sus redes sociales, dijo,

"para los británicos era su reina, mientras que para el resto del mundo era la reina".

Una de las tareas más meritorias de la soberana, radicó en buscar la unión de las diferentes naciones integrantes de la Gran Bretaña.

Diputada Federal por Durango
yolanda.delatorre@diputados.gob.mx
 FB: YolandaDeLaTorreV
 Tw: @yoladelatorre